
Förderverein der Grundschule Pavenstädt e.V. 

  

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22.09.2016 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende: 22.00 Uhr 

Anwesende: 

Frau Müther, Frau Diri, Frau Hille, Frau Dönnecke,  Frau Anne, Frau Dilmenc, Herr Böttge, 
Herr Fuchs, Herr Rehring, Frau Hollensett, Frau Pergande, Frau Bergmann 

Frau Rustemeyer und Frau Hille ließen sich entschuldigen. 

  

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Feststellen der Tagesordnung 
2. Bericht der Vorsitzenden  
3. Bericht des Kassenwartes  
4. Ausblick auf das neue Geschäftsjahr 
5. Neuwahlen zum Vorstand und Beirat 
6. Verschiedenes  

Zu Punkt 1: 

Die 1. Vorsitzende Gülseren Dilmenc begrüßt die Mitglieder.  

Zu Punkt 2: 

Aktuell gibt es 118 Mitglieder im Förderverein ( 18 Neuanmeldungen, 3 Abmeldungen) 

Herr Böttge informiert die Mitglieder über die letzten Aktivitäten (z.B. Einschulungscafé, 
Teilnahme am Weihnachtsmarkt) im letzten Schuljahr. 

 Zu Punkt 3: 

Stellvertretend für Frau Rustemeyer geben die beiden Vorsitzenden Auskunft über den 
Kassenbericht vom letzten Schuljahr. 

 Zu Punkt 4: 

Dieses Jahr wird der Förderverein folgende Aktivitäten durchführen:  

-  Einschulungscafé 



-  Weihnachtsmarkt an der Johanneskirche 

- Adventsaktion 

- Zuschuss zum Projekt ”Mein Körper gehört mir” 

- Unterstützung der Lese-, Mathe- und Kreativwettbewerbe 

- Aktion Helmsieger 

- Zuschuss zur Graphomotorik Frühförderung in den ersten Klassen 

- Finanzielle Beteiligung am Hausaufgabenheft 

- Finanzielle Unterstützung der Schulbibliothek 

- der jährliche Zuschuss zum Klassenausflug der 2. Klassen 

Die Schach-AG wird aufgrund der fehlenden Nachfrage nicht mehr angeboten. 

  

Zu Punkt 5:  

Frau Dilmenc und Herr Böttge werden durch Abstimmung per Handzeichen zum  

Vorstand und stellvertr. Vorstand wieder gewählt. Frau Rustemeyer bleibt Kassenwärtin 

und Herr Fuchs wird Schriftführer. 

Der Beirat mit Frau Dönnecke, Frau Anne, Frau Hille, Herrn Rehring und Fr. Diri wird neu 
unterstützt von Frau Müther. 

  

Zu Punkt 6:  

Für den Sportunterricht und zur Unterstützung von Lehrinhalten in den Klassenräumen 
werden 600 Euro für zwei Bluetooth Boxen und ein Tablet genehmigt. 

Fr. Hollensett hat Angebote für das Holzspielhäuschen eingeholt. Hier sollen die Spielgeräte 
aus den Pausenspielkörben gelagert werden, die zu viel Platz in den Klassen benötigen. Für 
die Investition liegen zweckgebundene Spenden vor. Es soll möglichst ein vorlackiertes 
Spielhäuschen angeschafft werden. 

Der Förderverein bewilligt 300 Euro für die Aktion „Triple P“, eine Vortragsreihe für Eltern 
über Erziehungsprogramme. 



Für die Klassen werden noch ca. 50 Plastikkästen benötigt. Der Förderverein hat hier einer 
Anschaffung für 200 Euro zugestimmt. 

Es sollen ganz neue T-Shirts gedruckt werden, die auch für Schulaufführungen eingesetzt 
werden können. Es soll zunächst ein passendes Logo entwickelt werden. Mögliche 
Unterstützer werden kontaktiert. Das aktuelle Förderverein T-Shirt wird damit abgelöst. 

In einige Klassen werden Schuhregale benötigt. Der mögliche Bedarf wird noch bekannt 
gegeben. 

  

Frau Dilmenc beendet die Mitgliederversammlung und bedankt sich bei allen Anwesenden 
für ihr Interesse. 

 


